



Regierungsratsbeschluss vom 26. September 2017

Interpellation Nr. 97 Harald Friedl betreffend Überdenken der Zusammenarbeit mit Uber im „NordwestMobil“; schriftliche Beantwortung

P175292

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die App «NordwestMobil» ist ein Pilotprojekt von PostAuto Schweiz in Kooperation mit dem Touring Club Schweiz und den Basler Verkehrsbetrieben. Der Kanton Basel-Stadt befürwortet derartige Ansätze einer multimodalen Mobilitätsinformation, unterstützt «NordwestMobil» aber nicht finanziell.

